
「教育委員会だより」に
関するご質問は中央公民館まで

☎66-2409（直通） E-mail:kyouiku@town.sakahogi.gifu.jp

昨年度から準備をしてきたコミュニティスクールの第１回目を、４月２６日（金）に中央公民館にて開

催しました。坂祝町では、「園・学校運営協議会」と「地域・園・学校協働本部」をまとめてコミュニティ

スクールと呼ぶことにしています。

   園・学校運営協議会   
他の市町村では、学校単独で運営協議会を行って

いるところもありますが、坂祝町は、１町立幼稚園、

１小学校、１中学校のよさを生かして１本化した園・

学校運営協議会としました。

①委員長、副委員長の任命
会を先導していく委員長には、社会教育委員代

表の浦田伸司さんが、副委員長には小学校ＰＴＡ

会長の足立雅史さんが任命されました。

②園・学校運営協議会の目的
第１回は、坂祝幼稚園、坂祝小学校、坂祝中学校の経営方針の承認でした。園長、校長が、今年度

の園や学校の経営方針について説明をし、質疑を受けた後承認されました。

③今後の会の内容について
第２回は経営方針に関する進捗状況、第３回は成果と課題について説明をして、委員の方々からご

意見をいただく予定です。

   地域・園・学校協働本部   
坂祝幼稚園や小中学校の他、坂祝保育園、遊々こども園などが抱える課題などについても、地域が関

わって活動をしていこうというのが「地域・園・学校協働本部」です。

昨年度、コミュニティスクールの準備委員会であるコミュニティスクール推進委員会で、さまざまな

課題が出されました。今年度は、園児、小中学生に関わる課題の中から喫緊の３つの課題に絞って、委

員会を立ち上げました。全体会の後、各委員会に分かれて熟議がされました。

今後、回を重ねていくことで課題解決が図られていきます。その際に、地域の皆様方のお力をお借り

することがあると思いますので、よろしくお願いします。

第１回  コミュニティスクール開催

ふるさと・絆委員会 地域・スポーツ委員会 多文化共生委員会
「ふるさと坂祝を愛せる子」を

育んでいくために、委員の立場か
ら自分が関われることについて意
見交換を行いました。

中学校の部活動廃部の危惧など
実態について話し合いました。

併せて、スポーツ少年団の育成
などについても話し合いがされま
した。

園、小中学校での外国籍の子ど
もたちの困り感に関する現状が出
ました。子どもたちだけではなく、
外国籍の保護者とのコミュニケー
ションの大切さの話も出ました。
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